

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.194 - Rojas Bs. As. - Miércoles 5 de Noviembre de 2025
Edición de 0 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA



Aunque seas casto como el hielo y puro como la nieve, no escaparás de la calumnia.

Shakespeare



ECONOMÍA

Aumentos en la carne: “Hay que buscarle la vuelta para sostener las ofertas”

Pablo Guevara, de La Ideal Carnes, trazó un panorama del complicado momento que está atravesando el rubro por el aumento de los precios y la caída de las ventas. “Los que compran en cantidad te piden el ticket para repartir los gastos”, comentó.



P. 4 POLÍTICA

P. 5

Baguear: “Los números de la gestión de Bouvier son más que preocupantes”

POLÍTICA

P. 7

Véliz: “Los información que solicitan esta toda en la página del municipio”

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 11

La Agrupación Coral brilló en Junín y ahora parte para Uruguay

FÚTBOL LOCAL

P. 10

Noche de superclásico en el barrio Progreso

SOCIEDAD

P. 6

Vecinos de La Loma molestos por el estado de Guardia de Salto

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 3 de Noviembre de 2025

	COMPRA	VENTA.....	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1450,00	1500,00	% 1,69
DÓLAR BLUE.....	1425,00	1445,00	% 0,00
DÓLAR MEP	1497,94	1500,94	% 1,59
DÓLAR MAYORISTA	1483,50	1487,00	% 2,34
DÓLAR TURISTA	1885,00	1950,00	% 1,69

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Despejado	Lloviznas
	
MÁXIMA 22°	MÁXIMA 19°
MÍNIMA 9°	MÍNIMA 11°

POLÍTICA

Baguear: “Los números de la gestión de Bouvier son más que preocupantes”

El concejal del Bloque de Unión por la Patria sacó un comunicado en el cual expone que “el municipio tiene un rojo de casi 3600 millones de pesos”. Además expresa que “los concejales oficialistas dejaron al pueblo sin las explicaciones del caso”, en relación al rechazo de la presencia del Secretario de Hacienda.

La situación económica y financiera del municipio de Rojas viene siendo motivo de controversias en los últimos días entre los concejales de la oposición y del oficialismo. El tema comenzó el pasado jueves en la sesión del Honorable Concejo Deliberante, cuando el bloque de concejales de Unión por la Patria presentó un



la presente semana, de hecho en la mañana de ayer el presidente del bloque de concejales de Unión por la Patria, Ramiro Baguear, envió un comunicado a los medios de prensa donde brinda más detalles de la situación que atraviesa el municipio. En el comunicado el concejal Baguear expone que “los números de la gestión de Bouvier son más que preocupantes”, en tanto agrega que “el municipio de Rojas tiene un rojo al mes de septiembre de casi 3600 millones de pesos”. Dice además que “en la última sesión del Honorable Concejo Deliberante pedimos la interpelación del Secretario de Hacienda para que le de explicaciones a todos los rojenses acerca de la situación financiera municipal, pero los concejales oficialistas lo rechazaron y dejaron al pueblo sin las explicaciones del caso”. El concejal de la oposición termina el comunicado con un duro mensaje hacia el ejecutivo: “Comenzó el naufragio de un gobierno que va de nuca al futuro y nos va a llevar a todos puestos”.

proyecto de resolución en el cual convocaban al Secretario de Hacienda para que se presente en el cuerpo para brindar explicaciones sobre el estado económico y financiero del municipio. Esta moción del sector opositor fue rechazada por el bloque de concejales del oficialismo, considerando que dicha presencia era innecesaria, ya

que toda la información que podía brindar el funcionario se podía encontrar en la página web oficial del municipio, más precisamente en la sección de transparencia. Las idas y vueltas en cuanto a los números de la gestión de gobierno que encabezaba el Intendente Román Bouvier continuaron en el comienzo de

El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO
Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

LEONARDO VÉLIZ

“Los información que solicitan esta toda en la página del municipio”

El concejal de Juntos explicó los motivos por los cuales rechazaron el proyecto presentado por el bloque opositor para que se presente en el HCD el Secretario de Hacienda. Sostuvo que el municipio “está trabajando sobre los números que son de público conocimiento”.

En la última sesión del Honorable Concejo Deliberante el Bloque de Concejales de Unión por la Patria presentó un proyecto de resolución en el cual convocan al Secretario de Hacienda a presentarse ante el cuerpo para brindar un informe sobre la situación económica y financiera que está atravesando el Municipio de Rojas.

Dicho proyecto fue rechazado por el bloque oficialista ya que consideraron, explicando que toda la información solicitada se puede encontrar dirigiéndose directamente a la página web oficial del municipio.

Leonardo Véliz, concejal del oficialismo, comentó más detalles de los motivos por los cuales rechazaron el pedido de la oposición: “El proyecto de la oposición solicita cierta información respecto al estado financiero, de deudas, gastos en función de los ingresos, y pedían la presentación del Secre-



tario de Hacienda, y la realidad es esos datos son públicos, es decir que todos los rojenses podemos entrar a las páginas del municipio, acceder a la sección de transparencia y ver toda la información”.

“Esos documentos se car-

gan cada tres meses, por eso Rojas está entre los municipios de mayor índice de transparencia a nivel provincial. Son datos reales del estado del municipio en cuanto a números, que es lo que solicitaban en el proyecto”, sostuvo el edil

de Juntos.

Indicó además que “también solicitaron una planificación por lo que resta del año para que sea presentada de 15 a 20 días, y la realidad es que ya estaríamos transitando diciembre y que ya se está trabajando en el presupuesto nuevo, con lo cual consideramos que no tiene sentido ese tipo de análisis, que lo pueden solucionar con un simple pedido de informe”.

“Por estas dos cuestiones es que rechazamos el proyecto, porque la información está disponible, mientras tanto obviamente que el ejecutivo está trabajando en los números que son de público conocimiento y para revertir una situación compleja, porque Rojas no está exento de lo que sucede a nivel provincial y nacional, donde tenemos una notoria baja en la coparticipación, que bajó en más de 200 millones de pesos mensuales”, explicó Véliz.

CUMBRE DE INTENDENTES EN BERAZATEGUI

Kicillof reunió a 40 intendentes y pidió construir una alternativa política más amplia hacia 2027

El gobernador bonaerense Axel Kicillof encabezó una reunión con 40 intendentes aliados para analizar el escenario político tras las elecciones del 26 de octubre y responder, sin mencionarla directamente, a la carta de Cristina Fernández de

Kirchner, en la que la exvicepresidenta lo responsabilizó por la estrategia electoral. El encuentro se realizó en el predio del Ministerio de Asuntos Agrarios, en Berazategui, donde los jefes comunales del MDF —que impulsa la proyección nacional

del gobernador— ya se encontraban reunidos y habían expresado su malestar por el tono y el contenido de dicha carta

Kicillof fue recibido con un aplauso prolongado y agradeció el trabajo territorial de los intendentes durante la campaña. Se-

gún participantes del encuentro, el mandatario bonaerense hizo una lectura positiva del desempeño electoral y llamó a sostener la unidad para enfrentar los desafíos de gestión y consolidar un armado político con proyección nacional. (InfoGEI)

Oscar José CASELGRANDI

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES

ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza...

Tomá Confianza...



de LUCAS LABORDE

Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

POLÍTICA

Véliz aseguró que es prioridad el pago de sueldos y aguinaldos

El edil oficialista sostuvo que la situación económica que atraviesa el municipio es compleja y que se ve afectada por la disminución en los recursos de coparticipación que bajan desde provincia. Contó que en otros distritos no se están pagando sueldos y que se están yendo funcionarios.

El concejal Leonardo Véliz no solo se refirió a los motivos del rechazo del proyecto de resolución presentado la semana pasada por el bloque opositor, sino que durante el diálogo que mantuvo en la mañana de ayer con este medio dio detalles de la situación económica que está atravesando el municipio, incluso comparándola con ciudades de la región.

En diálogo con El Nuevo Diario Rojense el edil oficialista explicó que "hubo obras que se ejecutaron que el municipio tuvo que financiarlas porque todavía no llegaron los fondos de la provincia, y estamos hablando en este caso de 400 millones de pesos que hubo que sacar de las arcas del municipio para cubrir estas situaciones, y lo mismo pasó con los Juegos Bonaerenses, cuyo gasto debió ser financiado mayormente por el municipio, estamos hablando de casi 60 millones de pesos".



"Son varias situaciones que hacen que los recursos se vean afectados en el día a día y por eso se llega al número en cuanto a la deuda que se ve actualmente, sobre el cual el departamento ejecutivo de cara al año que viene como para absorber

estas cuestiones y resolver los números de la manera más eficiente", sostuvo.

Véliz declaró que "si uno ve municipios cercanos y similares a Rojas todos están con problemas económicos y financieros, que incluso no están pudiendo

pagar sueldos, cuando en nuestro caso siempre priorizamos el pago de sueldos y aguinaldos a tiempo, nadie puede decir lo contrario.

"Incluso sabemos que en otras ciudades se están yendo algunos funcionarios porque las situaciones son cada vez más complejas, y tiene que ver claramente con que la situación a nivel provincial está complicada y los recursos no bajan como deberían", agregó.

En este sentido manifestó para cerrar que "obviamente que nadie le gusta tener deudas, y es como nos pasa a cada uno de nosotros, donde muchas veces hay que dejar de pagar o consumir algunas cosas por la situación económica, pero si podemos asegurar que el municipio tiene la posibilidad de planificar la recuperación de estos números porque está contemplado en el nuevo presupuesto".

REGIONALES

Penal de Florencio Varela: crimen, motín y cinco agentes penitenciarios detenidos

El sábado fue asesinado un preso durante una brutal golpiza en la Unidad Carcelaria N°24 de Florencio Varela, lo que desencadenó un motín, que concluyó con cinco agentes del Servicio Penitenciario Bonaerense detenidos.

El asesinato del recluso Cris-

tian Moyano ocurrió el sábado 1 de noviembre durante una brutal golpiza y tras el conocimiento de su muerte, al día siguiente otros presos se concentraron y realizaron un motín en dos pabellones, donde retuvieron como rehén a un guardia penitenciario.

La situación fue controlada horas después y se dio inicio a una investigación, la cual concluyó con la detención de agentes del SPB, acusados de haber sido partícipes de la agresión que le dio muerte al recluso. A su vez, se dispuso el secuestro

de 15 celulares, todos del personal de guardia.

La víctima, de 24 años y cadete de la Policía Bonaerense, había ingresado a la Unidad 24 el pasado 28 de octubre acusado de abuso sexual agravado con acceso carnal



SABEMOS QUE EN TRANSPORTE, LIMPIEZA Y ALMACENAJE, CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

ECONOMÍA

Aumentos en la carne: “Hay que buscarle la vuelta para sostener las ofertas”

Pablo Guevara, de La Ideal Carnes, trazó un panorama del complicado momento que está atravesando el rubro por el aumento de los precios y la caída de las ventas. “Los que compran en cantidad te piden el ticket para repartir los gastos”, comentó.

La durísima situación económica que está atravesando el país golpea a todos los sectores del plano productivo, entre ellos al rubro de la carne, con una clara incidencia en la baja del consumo producto del aumento de los precios y los salarios que no alcanzan, cuestiones que hacen a que el consumidor estudie minuciosamente cada precio al estar frente al mostrador.

Pablo Guevara, responsable de La Ideal Carnes, ubicado en María Unzué de Alvear 322, brindó un panorama amplio de la situación compleja que está atravesando el rubro, describiendo que la clientela lleva lo justo y necesario, y que ya prácticamente no hay personas que compren por



cantidades, salvo raras excepciones.

El empresario del rubro de la carne explicó que “los aumentos en la hacienda vienen desde hace 15 días, aunque los veníamos aguantando hasta que no se pudo más, por esto es que las ofertas en el asado solo las podemos resumir a los cortes que no se pueden vender y que solo lo podemos sacar de esa manera”.

“No voy a descubrir nada cuando digo que la economía viene muy dura, los sueldos no alcanzan y cada vez hay más competencia, por eso hay que jugar bastante con el precio y achicar ganancias”, sostuvo.

Comentó además que “nos pasa como en todos los negocios, estamos complicados, con

POLÍTICA

Flexibilizan requisitos para los servicios de transporte automotor de pasajeros

La Secretaría de Transporte simplificó los requisitos de inscripción, amplió las categorías de vehículos autorizados y otorgó mayor flexibilidad operativa a los transportistas de jurisdicción nacional. La medida fue oficializada mediante la resolución 73 publicada este martes en el Boletín Oficial.

Entre las principales modificaciones y beneficios según el Gobierno nacional, se flexibilizaron los requisitos para ser transportista inscripto dentro del Registro Nacional de Transporte Automotor de Pasajeros, eliminando exigencias previas.

De acuerdo con la norma, los transportistas inscriptos en el Re-

gistro quedan autorizados a efectuar servicios ocasionales internacionales en circuito cerrado, en el marco del Acuerdo de Transporte Internacional Terrestre (ATIT) y de los convenios celebrados entre los países signatarios.

Asimismo, las personas que posean más de cinco vehículos podrán inscribirse como perso-

na jurídica, asimismo podrán inscribirse las personas humanas que acrediten al menos el 50% de titularidad o leasing de un vehículo. Y se simplificaron los acuerdos de coordinación entre empresas sobre uso distinto del personal, los cuales ya no requerirán homologación externa.

Transporte El Resero logística / distribución

- SEMI-REMOLQUE
- CARGAS GENERALES
- COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 - Tel. (02475) 433976 | 433975
gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com

El Arca

TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA

Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

SOCIEDAD

un panorama que es difícil, pero buscando la vuelta para seguir sosteniendo las ofertas y mantener la venta”.

Para Pablo Guevara, de La Ideal Carnes “el precio de la carne está bien para el productor, considero que tendría que estar en este precio, pero lo que pasa es que no hay sueldo ni billetera que alcance para vender y para afrontar los gastos fijos que uno tiene, desde el sueldo del empleado y los gastos en general que son muy altos”.

Siguiendo con las explicaciones de los aumentos el comerciante consideró que “la llegada de las últimas semanas del año también hace al aumento de precios y por supuesto también el crecimiento en las



exportaciones, con lo cual está faltando hacienda, todo eso se traslada al mostrador y a las caídas de las ventas.

“La gente compra un poquito de todo -apuntó-, busca mucho los que son ofertas, uno sabe que pone ofertas y vende, se mira mucho eso, también los descuentos, usa mucho los descuentos de los bancos, las tarjetas, le busca la vuelta para achicar todo lo que pueda”.

“No siendo para alguna peña o fiesta que llevan una buena cantidad de asado la gente en general no compra en gran cantidad y si es que lo hace piden el ticket para repartir los gastos, no está más aquel que compraba varios kilos y lo pagaba uno, eso ya prácticamente no existe”, cerró.

ECONOMÍA

El Gobierno convocó al Consejo del Salario Mínimo, que acumula un 2025 en caída

Se reunirá virtualmente el 26 de noviembre para definir el nuevo Salario Mínimo, Vital y Móvil y las prestaciones por desempleo.

El Gobierno nacional convocó oficialmente al Consejo Nacional del Empleo, la Productividad y el Salario Mínimo, Vital y Móvil (SMVM) para el 26 de noviembre, con el objetivo de definir un nuevo aumento del salario mínimo y actualizar los montos de las prestaciones por desempleo.

La convocatoria se formalizó este martes a través de la Resolución 6/2025, publicada en el Boletín Oficial, y se da días después que el Juzgado Nacional del Trabajo N°10 ordenara al Ministerio de Capital Humano que explique por qué hacía más de seis meses no convocaba al Consejo.

Es que la ley exige reuniones cada dos meses, y la última fue

antes del invierno. Desde entonces y en medio de las elecciones que se dieron en varias provincias y las de octubre a nivel nacional, la ministra Sandra Pettovello optó por evitar un debate incómodo para el Gobierno.

Desde el organismo establecieron que la reunión del miércoles 26 se realizará de manera virtual a partir de las 12:30, con una segunda convocatoria prevista para las 14 del mismo día. El plenario del Consejo, integrado por dieciséis representantes de los empleadores y dieciséis de los trabajadores, deberá así fijar los nuevos montos que regirán en los próximos meses.

DE CUÁNTO ES EL

SALARIO MÍNIMO

Desde agosto, el monto mensual permanece en \$322.200 para quienes cumplen una jornada completa de 48 horas semanales, mientras que el valor por hora para trabajadores jornalizados es de \$1.610.

El SMVM no solo determina el ingreso mínimo de los trabajadores formales, sino que también constituye la referencia fundamental para el cálculo de diversas prestaciones sociales y universales gestionadas por la Administración Nacional de la Seguridad Social (Anses).

Según el último informe elaborado por el Área de Empleo, Distribución e Instituciones Laborales (EDIL) del Instituto Interdisciplinario de Economía

Política (IIEP), desde diciembre de 2023, el salario mínimo inició un proceso de caída real, con una contracción del 15% en ese mes y del 17% en enero de 2024, debido a la aceleración inflacionaria.

Aunque hubo algunos meses de recuperación, entre noviembre de 2023 y septiembre de 2025 el salario mínimo real acumuló una caída del 34%. En lo que va de 2025, la reducción fue del 5,6%.

El informe destaca que el valor real del SMVM en septiembre de 2025 es inferior al de 2001, antes del colapso de la convertibilidad, y supone una erosión del 63% respecto al máximo de la serie en septiembre de 2011. (DIB)

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Além 755 – Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

HOROSCOPO

INSTITUCIONES

ARIES: Éxito total en el aspecto sentimental. Jornada de sequía económica; cuidado con lo que gasta. Posponga sus ideas laborales para otro momento. La mayoría de sus males radican en su vida sedentaria.

TAURO: Para que sus deseos amorosos se cumplan, sea paciente. Los asuntos económicos marcharán mejor. No permita que se le acumulen las tareas.

GÉMINIS: Atienda los consejos de su pareja. Puede permitirse especular un poco con sus finanzas. La suerte se va a concentrar en el área profesional.

CÁNCER: Pida ayuda psicológica para abordar sus problemas amorosos. En la economía, todo irá sobre ruedas. Actúe con decisión y mejorarán sus relaciones laborales.

LEO: Nubarrones se ciernen en torno al amor. Tiene que afrontar una buena cantidad de gastos. Se enfrentará en el trabajo a gente con pocos escrúpulos.

VIRGO: Hoy conocerá a alguien muy interesante. Su economía va a sufrir varios reveses inesperados. Cuidado, está trabajando demasiadas horas seguidas.

LIBRA: Algunas dosis de autostima le vendrán muy bien en el amor. Haga un análisis de sus cuentas, es necesario. Sea meticuloso con su trabajo y cuide los detalles.

ESCORPIO: Va a hacer gala de su fama de enamoradizo. En sus inversiones tiene que actuar con inteligencia. No es buen día para las negociaciones con sus superiores.

SAGITARIO: Hará las paces con un pariente del que se distanció. Puede sufrir un pequeño bache económico. En su trabajo, no parará ni un momento. El hierro es necesario para el organismo, vigílelo.

CAPRICORNIO: La posibilidad de una aventura está ahí, usted verá. Los problemas económicos disminuyen. La jornada laboral de hoy será agotadora. Va a tener que cuidarse más.

ACUARIO: La imaginación es muy importante, también en el amor. Sus ahorros están en vías de extinción. Comente a su superior el problema laboral que le obsesiona.

PISCIS: Desengaño amoroso. Problemas con el cajero automático. Tendrá buena suerte al tomar sus decisiones laborales. Los cuidados que se dispensa le mantienen en forma.

Lleno total para la Retro Music Fest en el Italia

El evento que se llevó a cabo en la noche del viernes y que fue organizado por LALCEC Rojas, FUNDAICO y el Rotary Club Rojas contó con un gran acompañamiento de la comunidad, que disfrutó a pleno los hits de los años '70, '80, '90 y los 2000. Se presentó DJ Kechu y el saxofonista Cristian Berrondo.



Cuando es momento de colaborar con causas nobles y apoyar a instituciones que tanto hacen por el bien de la sociedad la generosidad de la comunidad de Rojas siempre dice presente, y esto una vez más quedó comprobado en la noche del viernes, en lo que fue una nueva edición de la

Retro Music Fest.

La Retro Music Fest es un espectáculo que organizan de manera conjunta la filial Rojas de la Liga Argentina de Lucha contra el Cáncer (LALCEC), la Fundación de Ayuda Integral a la Comunidad (FUNDAICO) y el Rotary Club Rojas.

La propuesta de estas tres instituciones convoca a los rojenses compartir una grata velada de música y baile con los hits recordados de los años '70, '80, '90 y los 2000.

El evento se llevó a cabo en la noche del viernes en las instalaciones del Teatro Italia, que tuvo un lleno total, funcionando durante todo el show a pleno el buffet y la barra de tragos.

A lo largo del encuentro se lució son su música el saxofonista Cristian Berrondo, en tanto el que puso en movimiento a la gente en la pista fue el reconocido DJ Kechu Rodríguez.



**¡GRACIAS TOTALES
POR HACER DEL RETRO
MUSIC FEST UNA NOCHE
INOLVIDABLE!**

Las instituciones organizadoras difundieron este comunicado post evento del viernes: "Queremos agradecer de corazón a todos los asistentes que llenaron la pista de energía y buena onda, a los donantes y colaboradores que hicieron posible cada detalle, y a quienes trabajaron detrás de escena para que todo saliera perfecto.

Gracias al increíble DJ Kechu por hacer vibrar el Teatro Italia con su música, y al equipo de barra y buffet por deleitarnos toda la noche. Cada sonrisa, cada baile y cada aplauso hicieron de esta fiesta un verdadero éxito. ¡Hasta la próxima edición del Retro Music Fest!"



ZONALES

Violencia en el aula: madre agrede a una alumna y la deja hospitalizada en Junín

Apareció un video que muestra cómo una mujer irrumpe en el salón de clases, agrede a una alumna de 14 años y la amenaza; la familia pide medidas cautelares y la causa avanza

Una mañana de clase que empezó como cualquier otra terminó con una escena de violencia que dejó a una nena de 14 años en el hospital y a la comunidad escolar en Junín en estado de shock.

Según el relato de testigos y el video que circula, una mujer —la madre de otra alumna— entró al aula, cuestionó a la chica y, en pocos segundos, la situación escaló hasta un ataque con una cadena que provocó cortes y moretones en la cabeza de la menor.

Todo habría nacido de una pelea previa en la parada de colectivos entre alumnas del mismo colegio. Al día siguiente, la madre de una de las chicas volvió al establecimiento y, fingiendo que iba “a hablar”, se acercó al salón.



Testigos cuentan que la mujer comenzó a gritarle a la estudiante: “¿qué problema tenés con mi hija?”; luego la tomó del pelo, la tiró al piso y la golpeó con una cadena.

El personal de salud que la atendió informó que la nena presentaba cortes en el cuero cabelludo y heridas en extremidades producto de la defensa. Fue trasladada al hospital para curaciones y controles; la familia pidió medidas cautelares para garantizar su seguridad en la escuela.

En paralelo, las autoridades y la Justicia recibieron la denuncia y las filmaciones tomadas por celulares ya están en manos de la investigación.

Lo que inquieta no es solo la agresión en sí, sino cómo pudo desarrollarse dentro del aula: cómo ingresó una adulta con un objeto contundente y por qué no hubo una reacción inmediata y decisiva del establecimiento para impedir el ataque o asegurar ayuda más rápida. Adrián Belinche

REGIONALES

La tormenta trajo granizo y provocó serios destrozos en el oeste de la Provincia

En Urdampilleta, partido de Bolívar, hay evacuados tras el impacto de una tormenta que voló techos y provocó severos daños.

Una intensa tormenta provocó estragos en municipios del centro y sud oeste bonaerense. Hubo precipitaciones de hasta 140 milímetros, granizo de grandes dimensiones y vientos que provocaron voladuras de techos y otros daños materiales regirando marcas superiores a los 100 kilómetros por hora.

En Urdampilleta, partido de Bolívar, se registraron al menos 50 voladuras de techos por las intensas ráfagas de viento. En la localidad residen aproximadamente 2.800 vecinos y hay al menos 20 personas autoevacuadas en el hospital Juana de Miguens, según reportó la comuna.

El gobierno municipal trabaja con autoridades provinciales para dar respuesta a la emergen-



cia. “Hubo voladuras de techos, caídas de poste y estamos trabajando con la gente de emergencia. Está complicada la situación.

Ha llovido en esta zona más del doble de lo que llueve en promedio durante un año y provocó anegamientos, sobre todo en los campos”, informó por su parte el Ministro de Gobierno, Carlos Bianco.

También en municipios como Coronel Suárez, específicamente en Huanguelén, y 9 de Julio hubo daños. Se cumplió así el alerta emitido por el Servicio Meteorológico Nacional, que había adelantado la llegada de lluvias intensas, con acumulados de entre 30 y 65 milímetros y ráfagas de viento superiores a los 70 kilómetros por hora. (Infocielo).

FÚTBOL LOCAL

Noche de superclásico en el barrio Progreso

Desde las 21:30 horas se enfrentan los elencos de Jorge Newbery y Argentino por el partido de vuelta de las semifinales de la segunda etapa del torneo local de Primera división. En el primer juego de la serie empataron uno a uno.

La Liga Deportiva de Fútbol de Rojas confirmó que esta noche se disputará el partido de vuelta de la serie de semifinales de la segunda etapa del torneo local de Primera división entre los elencos de Jorge Newbery y Argentino.

El segundo superclásico de la temporada del balompié rojense se llevará a cabo desde las 21:30 horas en el estadio "Esteban Balín" de barrio Progreso.

Esta manga de semifinales se abrió el pasado jueves en el estadio "Venancio Coco Amichetti", finalizando el encuentro igualado en un tanto, convirtiendo para el Albiceleste Juanjo Rodegiero y para el Rojinegro Benjamín Mangione.



Cabe recordar que en caso de empate habrá penales, que si gana Jorge Newbery Argentino quedará eliminado de la competencia, mientras que si triunfa el Albiceleste al Rojinegro le queda la posibilidad de jugar la finalísima.

Previo al cotejo de Primera división se enfrentarán por la revancha de las semifinales de la segunda etapa del torneo de la categoría Reserva los elencos de Jorge Newbery y Boca Juniors, juego que comenzará a las 19:30 horas.

Esta serie también comenzó con un empate uno a uno, convirtiendo para el Rojinegro, que tiene el derecho a la finalísima, Emiliano Giménez, y para el Xeneize Milton Martínez.

FÚTBOL REGIONAL

Douglas empató en Monte Maíz y sigue adelante en la Reválida

El Rojinegro igualó 1 a 1 con Argentino y clasificó a los cuartos de final. Gonzalo Baglivo volvió a convertir un golazo como en el partido de ida.

En la tarde del sábado en Monte Maíz, Douglas Haig dio un nuevo paso en la Reválida del Torneo Federal A. Al igualar 1 a 1 en el partido de vuelta ante Argentino de esa localidad avanzó a los cuar-

tos de final de este tramo del certamen que pone en juego el segundo ascenso a la Primera Nacional.

El Rojinegro llegó a este partido con una ventaja de 2 a 0 lograda dos semanas atrás

en el Estadio Miguel Morales y si bien comenzó perdiendo con un gol de Ramón Lentini a los 22 minutos del primer tiempo, llegó al empate con un golazo de Gonzalo Baglivo (también había convertido en

la ida), antes del cierre de la etapa inicial.

El empate le permitió a Douglas Haig lograr la clasificación merecidamente y seguir en carrera por el ascenso.



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar



www.coopcarabelas.com.ar



FÚTBOL LOCAL



El Globo también se metió en la final de Reserva

En condición de visitante El Huracán superó a Deportivo Unión por a cero con los goles de Mateo Ravichón y Joaquín Arozamena y ahora espera por Jorge Newbery o Boca Juniors en la definición de la segunda etapa del certamen local.

En la previa al compromiso de Primera división se enfrentaron en la jornada del domingo en la vecina localidad de Carabelas los elencos de Deportivo Unión y El Huracán por la re-

vancha de las semifinales de la segunda etapa del torneo local de la categoría Reserva que organiza la Liga de Rojas.

El conjunto de la entidad de barrio Belgrano, que ha-

bía ganado el primer partido de local por tres a dos, aseguró el pasaje a la final de la segunda etapa en Carabelas al imponerse por dos a cero con los goles de Mateo Ravichón y Joaquín Arozamena.

El Huracán avanzó a la siguiente instancia de la categoría telonera y ahora espera en la final de la segunda etapa por Boca Juniors o Jorge Newbery, equipos que en la ida empataron uno a uno.

BÁSQUETE ZONAL

Gimnasia ganó de visitante y forzó el tercer partido

En el segundo juego de la serie de reclasificación el conjunto Mens sana le ganó en Colón a Círculo Italiano por 87 a 82 y ahora volverán a verse las caras en el estadio "Atilio Saint Julián" para definir el rival de Argentino en los cuartos de final.

El lunes por la noche se disputó en el estadio de la Villa Deportiva de la ciudad el segundo cotejo de la serie de los repechajes del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet entre los elencos de Círculo Italiano y

Gimnasia y Esgrima.

Círculo Italiano, que había ganado el primer partido de la manga la semana pasada en el "Atilio Saint Julián" de Pergamino por 78 a 73 tenía la gran chance de abrochar en su casa el pasaje a los cuartos de final, sin embargo se encontró con un

Gimnasia y Esgrima que no viajó a Colón para despedir el año.

El equipo Mens sana se hizo fuerte en la Villa Deportiva y se impuso por 87 a 82, llevando la serie a un tercer partido, que se jugará en día a definir nuevamente en Pergamino.

Cabe señalar que Gimnasia

y Esgrima y Círculo Italiano dirimen el rival de Argentino en los cuartos de final del segundo torneo de la temporada, instancia que también tiene como protagonistas a Comunicaciones, Juventud, Alianza, Ricardo Gutiérrez, Sportivo Rojas y Sirio Libanés.



Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

MOLINO MOHAR S.A.
General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

FÚTBOL REGIONAL



Lo que dejó la tercera fecha de la Regional Federal

En la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte Argentino Rojas le ganaba uno a cero a Juventud de Pergamino hasta que se suspendió por incidentes, mientras que Racing de Pergamino goleó a Defensores de Salto por cuatro a uno.

Durante el fin de semana se disputó la tercera fecha de la primera fase clasificatoria del torneo Regional Federal Amateur, certamen en el cual participa el conjunto del club Argentino Rojas, que integra la zona 9.

Por la fecha 3 del certamen de ascenso que organiza el Consejo Federal Argentino le ganaba uno a cero a Juventud de Pergamino con gol de Valentín Griguelo hasta el que encuentro se tuvo que suspender a falta de diez minutos para el final cuando los hinchas del club de la vecina ciudad se cruzaron de tribuna y se produjeron hechos de violencia.

En el otro partido de la zona

9 Racing Club de Pergamino venció de local a Defensores de Salto por cuatro a uno, marcando para el triunfo Bruno Pautazo, Juan Celis, Simón Fioritto y Jeremías Cejas, descontando para el Loro Matías Roldán.

Cabe señalar que esta noche se completarán los minutos restantes del encuentro de la segunda fecha entre Defensores de Salto y Juventud de Pergamino, cotejo que fue suspendido a los 30 minutos por la lluvia cuando el Celeste lo ganaba uno a cero.

Los resultados de la tercera fecha de la Región Bonaerense Pampeana Norte fueron los siguientes:

Zona 1
Unidos (Olmos) 1-EI Salado 1

Las Mandarinas 3-Las Malvinas 1

Zona 2
Villa Garibaldi 2 -Nápoli Argentino 0

Dep. Villa Corina 2-Arsenal 1

Zona 3
Bajo San Isidro 0-Uribelaree F.C. 3

Libre: Dep. Malvinas

Zona 4
Monte Grande FC 0-Escobar F.C. 0

Libre: La Josefa (Campana)

Zona 5
At. Baradero 1-Lima FC 1

Inter 5-Dep. Central Bs. As. 2

Zona 6
Gral. San Martín 2-Independencia F.C. 1

Mitre (San Pedro) 3-Paraná

(SN) 0
Zona 7
La Emilia 1-Paraná F.C. (SP)

0
Libre: Regatas (San Nicolás)

Zona 8
Compañía General 4-Sportsman 2

Libre: Sports Salto

Zona 9
Argentino (Rojas) 1-Juventud (PE) 0 (Suspendido)

Racing Club (Pergamino) 4-Defensores 1

Zona 10
Ac. Mascherano 0-Villa Belgrano 1

Libre: Juventud Unida (Lincoln)

Zona 11
Rivadavia (Lincoln) 0-Dep. General Pinto 1

At. Pintense 2-Argentino (LI)

1
Zona 12
9 de Julio (CH) 1-Viamonte F.C. 1

Libre: Argentino (Chacabuco)

Zona 13
Argentina 78 1-At. Carlos Ca-

sares 2
At. Smith 3-Villa Tranquila 1

Zona 14
El Frontón (SA Giles) 0-Colón (CH) 1

Asoc. Cristiana 2-All-Haz 0

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos

Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

Asociación Mutual
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION

LLEGAMOS A ROJAS!

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

NATACIÓN

Sabrina Goddard se destacó en las Aguas Abiertas de Baradero

La nadadora de nuestra ciudad, representante del grupo Los Delfines, arribó en el décimo lugar de la categoría 40-44, tardando para recorrer los 7 kilómetros 1 hora, 13 minutos y 52 segundos. En dicha divisional se impuso María Laura Alcorta.



En la jornada del domingo se llevó a cabo la novena edición de la carrera de Aguas Abiertas Ciudad de Baradero, la cual se desarrolló sobre dos distancias, una competitiva de 7 kilómetros y otra integradora de 2,5 kilómetros.

La prueba de este domingo se concentró en el Club Tiro Federal, lugar desde el cual los nadadores fueron trasladados al punto de partida, con un recorrido que estuvo acompa-

ñado por un clima ideal, propio de una tarde de verano.

La novena edición de la carrera Aguas Abiertas Ciudad de Baradero, que tuvo su llegada en el Camping de SMATA contó con una destacada participación de la nadadora rojense Sabrina Goddard, quien se ubicó en el décimo puesto en la categoría de 40 a 44 años, con un registro de 1 hora, 13 minutos y 52 segundos.

En esta divisional se impuso María Laura Alcorta, con 1

hora, 2 minutos y 27 segundos, escoltada por María de los Milagros Camara, con 1:03:57, en tanto tercer arribó Ayelén Lázaro, con 1:06:08. Por detrás arribaron María Soledad Di Fulvio, Lorena Beatríz Fernández, Paula Ozcoidi, Georgina Raffin, María Eugenia Bennardis y Gabriela Gallo Calderón.

En la clasificación general de las Damas se impuso Azul Roldán, con un tiempo de 58 minutos y 31 segundos, escoltada por María Laura Alcorta,

Martina Tarabini, Daniela Corrales, Natalia González, Romina Zanello, Abril Di Nardo, María de los Milagros Camarara, Abril Ruíz y Josefina Ricasoli.

Por su parte en la general de los Caballeros se impuso Abel Chaseaux, con un registro de 56 minutos y 51 segundos, completando el top ten Agustín Canevari, Ignacio Di Nardo, Víctor Oropeza, Gian Nannavecchia, Hernán Pelaez, Matías Solaro, Juan Salgado, Rodrigo González y Fernando Almada.

INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
02475 466749
LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N° 385 221-507-0356

¡Llamanos! 464-859

@mejorcredito **Mejor Crédito**

BOCHAS

Pergamino, con Diego Tisera, clasificó al Provincial de San Nicolás

El domingo se disputó en Colón el certamen zonal de Bochas de la región 4, certamen en el cual el conjunto de la Asociación Pergaminense, con el jugador de Rojas como integrante, derrotó en la final a San Nicolás por 15 a 14. El provincial se jugará el 15 y 16 de este mes.

En la jornada del domingo se llevó a cabo el torneo Zonal de Bochas por tríos de Segunda categoría de la región 4 en la vecina ciudad de Colón, certamen en el cual participaron los representantes de las Asociaciones de Rojas, San Nicolás, Pergamino y el combinado anfitrión.

Cabe destacar que el conjunto de la Asociación de Bochas de Pergamino lo tuvo como integrante al jugador rojense Diego Tisera, en tanto completaron Santiago Obando, Nahuel Farías y Héctor Sarmiento, con la dirección técnica de Facundo Servino.

Por el lado de la Asociación de Bochas de Rojas el equipo estuvo conformado por Luis Kiko Torres, Julio Calderón y Daniel Talacasto, con la dirección técnica de Víctor Zabala.

En cuanto a los resultados del certamen, en la primera fecha Pergamino venció a Rojas por 15 a 10 y San Nicolás a Colón por 15 a 6, en tanto en la segunda fecha Colón superó a Rojas por 15 a 2 y Pergamino a San Nicolás por 15 a 2.

El combinado pergaminense avanzó a la final, donde esperó por el ganador de la tercera fecha, en la cual San Nicolás de-



rotó a Colón por 15 a 6.

En la definición del certamen Pergamino le ganó a San Nicolás por 15 a 14, logrando de esta manera el título en el zonal de la Región 4 y la clasificación al Provincial de la categoría, que se jugará en la ciudad de San Nicolás el fin de semana del 15 y 16 de este mes.

Los demás clasificados al torneo Provincial de San Nico-

lás fueron: Región 1: Ranchos, Región 2, Almirante Brown, Región 3: San Pedro, Región 4: Pergamino, Región 5: Chivilcoy, Región 6: Villa Gesell, Región 7: General Alvear, Región 8: Mar del Plata, Región 9: Bolívar, Región 10: Tandil, Región 11: Bahía Blanca, Región 12: Se define el fin de semana, Región 13: Los Toldos, Región 14: General Pringles y Región 15: Lobos.



FARMACIA DE TURNO
Miércoles 5 de Noviembre

FILIPPI

Av. 25 de Mayo 202

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA

AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

LUNES 03 · 11 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	273000	s/c
MAIZ	270000	s/c
GIRASOL	506000	s/c
SOJA	492000	s/c
SORGO	s/c	228500

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO

PUMA

AVENIDA HELGUERA 250

MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES

JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL

ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura

3

HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA

0 2 4 7 5
462335

0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 4 DE NOVIEMBRE DE 2025

▶ **LA PREVIA - LA CIUDAD**

1.....	1183
2.....	5640
3.....	6100
4.....	5306
5.....	1737
6.....	0646
7.....	0313
8.....	7831
9.....	9473
10.....	4818
11.....	9181
12.....	5898
13.....	3218
14.....	2599
15.....	6666
16.....	2947
17.....	7797
18.....	3353
19.....	3713
20.....	6913

▶ **LA PREVIA - PROVINCIA**

1.....	3614
2.....	3811
3.....	7796
4.....	9247
5.....	7044
6.....	5570
7.....	4701
8.....	7900
9.....	3620
10.....	9177
11.....	6602
12.....	9415
13.....	9569
14.....	4967
15.....	9527
16.....	8584
17.....	9308
18.....	4549
19.....	1071
20.....	7792

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

1.....	8115
2.....	3131
3.....	7376
4.....	8716
5.....	3654
6.....	4841
7.....	3375
8.....	0163
9.....	4578
10.....	3140
11.....	1947
12.....	8994
13.....	8042
14.....	2770
15.....	1409
16.....	9419
17.....	5265
18.....	7772
19.....	7814
20.....	5261

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

1.....	1677
2.....	0198
3.....	9734
4.....	4740
5.....	7244
6.....	2008
7.....	8265
8.....	6586
9.....	8600
10.....	2838
11.....	8522
12.....	8174
13.....	1356
14.....	2528
15.....	9365
16.....	3263
17.....	8615
18.....	5905
19.....	6209
20.....	9874

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

1.....	0043
2.....	1712
3.....	8953
4.....	9899
5.....	0015
6.....	5981
7.....	0938
8.....	3308
9.....	2779
10.....	4881
11.....	7631
12.....	6373
13.....	5463
14.....	4384
15.....	1734
16.....	8307
17.....	2075
18.....	2580
19.....	4117
20.....	9667

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

1.....	4761
2.....	9127
3.....	8296
4.....	6379
5.....	0801
6.....	0097
7.....	5313
8.....	6398
9.....	4571
10.....	5309
11.....	2259
12.....	4590
13.....	2189
14.....	3271
15.....	3471
16.....	5626
17.....	3316
18.....	7305
19.....	8379
20.....	8762

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

1.....	0878
2.....	1442
3.....	8322
4.....	9315
5.....	0938
6.....	5634
7.....	0615
8.....	3185
9.....	2659
10.....	4301
11.....	7989
12.....	6541
13.....	5804
14.....	4398
15.....	1773
16.....	8738
17.....	2232
18.....	2049
19.....	4971
20.....	9671

ECONOMÍA

Axel Kicillof presentó el proyecto de Presupuesto 2026: prevé una inversión de \$ 3,2 billones

El gobernador Axel Kicillof presentó este lunes el proyecto de Presupuesto 2026, que prevé una inversión total de \$ 3,2 billones e incorpora una ley de Financiamiento destinada a cumplir con las "obligaciones financieras", manteniendo la deuda provincial en "niveles sostenibles".

"En un marco de emergencia económica y de crisis en el tejido productivo como consecuencia de las políticas del gobierno nacional, necesitamos que la

Legislatura nos brinde las herramientas necesarias para seguir trabajando por el bienestar de los y las bonaerenses", afirmó el Gobernador, al encabezar la presentación de los proyectos de leyes de Presupuesto 2026, Impositiva y Financiamiento. Fue en el Salón Dorado, junto a la vicegobernadora Verónica Magario; los ministros de Economía, Pablo López; y de Gobierno, Carlos Bianco; y el presidente de la Cámara de Diputados bonaerense, Alexis Guerra.

"El presidente Javier Milei recortó de manera ilegal fondos que destinábamos a educación, salud, seguridad y jubilaciones: debe comprender que no se los robó a este Gobernador, sino a todos los bonaerenses", sostuvo Kicillof, y agregó: "A esto se le suma una caída en la recaudación producto de la crisis económica generada por sus políticas: estamos ante una situación inédita en la que cada vez hay más necesidades, pero menos recursos para atenderlas".

PRESUPUESTO 2026: LOS EJES CENTRALES

Se prevé una inversión de capital total de \$ 3,2 billones, "ya que la Provincia considera a la obra pública como imprescindible para seguir mejorando la calidad de vida de las y los bonaerenses". Se continuará con el Programa Escuelas a la Obra; la reurbanización de barrios populares; los trabajos de vialidad destinados al mantenimiento en rutas y caminos rurales; la pavimentación de caminos productivos; la continuación de los planes hídricos del Gran La Plata y Bahía Blanca-Coronel Rosales; la construcción de plantas potabilizadoras, acueductos, desagües pluviales y cloacas; entre otras.

Protección a los sectores vulnerables: la inversión prevista es de \$ 1.7 billones. Incluye al Servicio Alimentario Escolar y al Módulo Extraordinario para la Seguridad Alimentaria Bonaerense, entre otras políticas.

Inversión en Salud: incluye infraestructura, maquinaria y equipos, alcanzando los \$ 1.7 billones.

Prioriza el fortalecimiento de los programas Salud Digital Bonaerense y Medicamentos Bonaerenses; y la continuidad de la cobertura del Instituto Provincial del Cáncer.

Inversión en Educación: alcanzará los \$ 1.3 billones. Se continuará trabajando en la universalización de la jornada completa; la extensión de la obligatoriedad de la educación inicial a sala de 3 años; y en garantizar la infraestructura necesaria a universidades provinciales y la culminación de obras abandonadas por el Gobierno nacional.

Inversión en seguridad: para fortalecer a la Policía y al Sistema Penitenciario Bonaerense, la inversión será de \$ 1.4 billones.

Inversión en políticas productivas: se destinarán \$ 60.000 millones, "con un rol clave de los Ministerios de Desarrollo Agrario; Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Trabajo y la Comisión de Investigaciones Científicas; que se complementará con la política crediticia y promoción del consumo del Banco Provincia de Buenos Aires".

EDICTO

AUTOS: "MALATTIA ELISEO S/ AUSENCIA CON PRESUNCIÓN DE FALLECIMIENTO". Expediente N° JU-3753-2025. JUZGADO CIVIL Y COMERCIAL N° 1 de JUNIN, cita al Sr. Eliseo Malattia, para que comparezca a estar a derecho bajo apercibimiento de declarar su fallecimiento presunto (Art. 88 CCCN). GALLARDO Luis Federico. SECRETARIO

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 TelFax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepelos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER